

Agenda
CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ **Dulce tiene miedo, mucho miedo**

La que quiere "pasarse de lanza" y al mismo tiempo pretende desprestigiar al movimiento nacional que promueve el "vota por nadie", es la exdiputada, exsenadora, exgobernadora por fax, exdirigente del PRI, Dulce María Sauri, quien convenientemente se declaró simpatizante de miles, tal vez millones, de electores que están pensando en acudir a las urnas el 5 de julio para manifestar su repudio a los partidos y a los políticos mentirosos.

Yo también terminé decepcionada y desencantada de mi partido; me engañaron, me ningunearon, me utilizaron... confiesa hipócritamente la señora Sauri; yo que siempre fui disciplinada, sumisa, sobre todo con el "Orejotas" (sumensa, acotan los malosos); que nunca le dije no a nada ni a nadie, que colaboré en algunos fraudes electorales, que diseñé estrategias como las operaciones tamal, carrusel, ratón loco, urnas embarazadas... y todo tipo de marrullerías; yo que fui siempre fiel a la causa del tricolor... me mandaron por un tubo cuando ya no les servía... quiso decir en una serie de mensajes por la web. ¡Eso le pasa por arrastrada!, exclama el grupito de malosos del PRI. Pero qué tal cuando el "Perfecto Fracasado" se deshacía en elogios hacia la señora, le endulzaba el oído y le hacía creer que ella era la única

capaz para dirigir al partido, para llevarlo al triunfo en la campaña presidencial de 2000. "La señora presidente del CEN del PRI (o sea, Dulce), va a tener éxito porque suma el talento, la capacidad, la habilidad y la tersura para conducir los asuntos políticos", expresó Labastida cuando a finales de 1999 consumaron el "dedazo" para que ella dirigiera los destinos del tricolor. ¡P'a su mecha!, expresaron los del grupito en aquella ocasión, y agregaron: si ella tiene talento y capacidad, "yo soy el emperador Napoleón". Y en cuanto a que es tersa y suave, pues ni que fuera "Vel Rosita", criticaban.

A ver, señora, por qué en aquella ocasión, cuando el "piel de cebolla" Esteban Moctezuma y Emilio Gamboa se deshicieron en elogios hacia usted, diciendo por ejemplo que estaban orgullosos de que una mujer como usted "los tripulara" porque eso respaldaba lo que el PRI quería en aquel entonces, no tuvo usted las faldas bien puestas para decirles: ¡No sean hipócritas, ustedes lo único que defienden son sus intereses personales! Bueno, también hay que entender que si les decía eso, pues no iban a "darle el hueso".

Con qué cara se atreve ahora Dulce María Sauri a decir, en uno de sus videos, que "la manera en que se configuraron las candidaturas" le da miedo; que ese miedo o ese cálculo político en el que sólo tienen puesta la vista en 2012, le hicieron perder la esperanza. ¿Y no le dio miedo ni perdió la esperanza cuando el señor licenciado don Carlos Salinas de Gortari la nombró por fax gobernadora sustituta de Yucatán o cuando Ernesto Zedillo la designó como dirigente del PRI; o cuando la hicieron diputada local y federal y senadora dos veces? ¡Pues cómo iban a darle miedo esa bola de ambiciosos, mafiosos (MAMU dixit), pillos... que sólo ven por sus intereses, si durante 25 años

disfrutó de las mieles del poder!

Advierte Dulce María en otro de sus videoclips: "Lo peor que podría pasarle al PRI y al país, es que en 2012 lleguen a la presidencia para hacer lo mismo que el PAN: gobernar sin hacer los cambios profundos que requiere México." Te equivocas, Dulce, los cambios vamos a hacerlos en los tres próximos años, para que cuando yo sea presidente o el jefe de gabinete, no estemos discutiendo esos asuntos, podría responderle el "Jefe de Jefes".

"Hemos sido marginados, estamos en la banca, impedidos de aparecer como candidatas a nada, negadas de tajo nuestras capacidades y nuestros méritos partidistas", se queja en otro de los videos la señora Sauri. ¿Y nada más por eso apoya el movimiento de "vota por nadie"? ¡Pues por eso decimos que es una convenenciera, oportunista, resentida, hipócrita...!, exclaman sus detractores.

Agenda previa

El observador ocioso y puntilloso que nunca falta, comenta: El "elector irresponsable" que votará por Nadie, a pesar de las amenazas —ni tan veladas— de los jerarcas de la iglesia católica, seguramente piensa que ningún obispo puede excomulgarlo ni condenarlo por anular su voto, porque dice que le dijeron que "el infierno no existe".

Que no esté tan tranquilo. Puede que sí y puede que no, eso depende de la fuente de información del "elector".

Si le cree a Juan Pablo II, su convicción es correcta, porque en julio de 1999 aquel papa afirmó lo siguiente: "El cielo no es un lugar físico entre las nubes, y el infierno tampoco es un lugar sino la situación de quien se aparta de Dios."

Si le cree a Benedicto XVI, entonces el "irresponsable" está en un error, porque este papa dijo de manera contundente en abril de 2007: "El infierno, del



Fecha 11.06.2009	Sección Política	Página 28
----------------------------	----------------------------	---------------------

que se habla poco en este tiempo, existe y es eterno.”

Para resolver la duda, el nulificador de votos podría hacerse la siguiente pregunta: ¿A quien debo creer: a Juan Pablo, que fue un extraordinario político, o a Benedicto, que es un extraordinario teólogo?

¡Caray, qué polémica tan interesante, tan útil y tan reconfortante esta de los apretados infiernos!, comenta un observador irónico.

Pues sí, parece que es mejor

ocuparse de los dominios de Lucifer, que del IFE, de los partidos y de los políticos, que están muertos de miedo por el inevitable alud de votos nulos que encontrarán en las urnas exactamente dentro de cuatro domingos.

Por cierto que desde “el infierno” nos llegan reportes de que en esta época de campañas electorales, el ambiente está “de pelos”; como en las fiestas para mayores de 18 años, hay de todo.

El gobernador del estado de Chihuahua, José Reyes Baeza,

entablará una denuncia por daño moral en contra de la senadora panista Teresa Ortuño. ¿Y por qué no contra germancitoelhombrecito.com? Pues porque a ese le tiene respeto, sobre todo después de que “le pasó la aplanadora” a Natividad González Parás. ☒

*¿Y no le dio miedo ni
perdió la esperanza
Dulce María Sauri
cuando el señor
licenciado don Carlos*

*Salinas de Gortari la
nombró por fax
gobernadora sustituta
de Yucatán; o cuando
Ernesto Zedillo la
designó como dirigente
del PRI; o cuando la
hicieron diputada local
y federal y senadora
dos veces?*